

# 名張警察署協議会議事録

令和4年度第4回名張警察署協議会	
日時	令和5年2月9日(木) 午前10時00分～午前11時20分 名張警察署3階会議室
出席者	1 警察署協議会委員 7名 伊集基之委員、井上悦子委員、奥村和子委員、神山幸久委員、坂浦英明委員、田川敦子委員、中川智生委員 2 警察署 8名 署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
<b>議 事 概 要</b>	
<p>1 警察署協議会会長挨拶</p> <p>2 警察署長挨拶</p> <p>3 令和4年中の管内の治安情勢説明(警察署長)</p> <p>4 「110番映像通報システム」の実演</p> <p>5 協議内容</p> <p>(1) 「110番映像通報システム」について</p> <p>&lt;委員&gt; 「映像の著作権を放棄する必要がある」と説明があったが、自分で撮影した映像は他人に転送できないのか。</p> <p>【地域課長】 システムで撮影した動画は、撮影に使用した端末には記録されないため、転送することはできない。</p> <p>映像は、警察本部で保存するので、撮影前に著作権放棄に同意していただいている。</p> <p>&lt;委員&gt; 試験運用期間中との説明があったが、このシステムが本運用となった場合には、手続きに時間がかかることのないようお願いしたい。</p> <p>&lt;委員&gt; システムの実演では、110番通報してから通報者が現場の状況を撮影して、著作権の放棄についての説明を受けるまでに5分程度の時間を要したと感じた。</p> <p>そのため、いざという時の通報は撮影だけで済むよう、事前に様々な事項を承認しておくようにできれば良いと思う。</p> <p>【地域課長】 110番通報は、電話を受理する者と警察に指令する者を分担している。</p> <p>通報を受けながら警察署へ指令する仕組みになっているので、その点も含めて職場等へ広めていただきたい。</p> <p>(2) 独居老人の孤独死への対応について</p> <p>&lt;委員&gt; 新聞が溜まっているのをきっかけにして、独居老人が亡くなっていることに気付く事例が増えているが、何か対策はないのか。</p> <p>【署長】 独居老人の孤独死に関しては、対策に苦慮している。</p> <p>対策として、市の見守り支援活動や郵便局などと連携を図</p>	

っているが、近隣住民との人間関係が希薄化していることに加え、核家族化が進んでいることが原因で対応し切れない場合もある。

(3) 行方不明者捜索への協力について

<委員> 前回、行方不明者の捜索に関する議題が挙げたが、その後、各新聞販売店の代表を集めて協力依頼を求めた。

一度、名張署の方にも会合に参加していただき、協力体制を構築したい。

【署長】 行方不明者の捜索に、新聞販売店の協力を得られるのは大変ありがたい話であり、是非そういった会合に参加し、調整を図りたい。

また、バスやタクシー業界とも協力関係を構築したいと考えている。

(4) 住民が不安に思っていることについて

<委員> 最近、地区内で車の部品を大量に運び込んだり、運び出している者がいて、住民は不安を感じている。

【署長】 車の部品を搬入出しているとのことであるが、その者は車の部品を回収し、買取り店などに売却している可能性があると考えられる。

現時点、同行為の犯罪性の有無についてははっきりと申し上げることはできないが、警察としても必要な確認を行う。

(5) 信号機の点灯状況について

<委員> 以前、市民センター前の信号交差点で、信号無視をする車が多く見られるとの話をしたが、住民の中には、信号機の色が見えにくいとの話もある。

警察で信号機の点灯状況を確認してほしい。

【交通課長】 課員を現場へ派遣し、信号機の点灯状況を確認する。

(6) 車両の買取り業者について

<委員> 見知らぬ外国人から車両の売買の話を持ちかけられ、売買を断ったところ脅迫を受けた。

この場合の対応を教えてください。

【署長】 違法行為がある場合は、すぐに110番通報をしてほしい。

また、相手の車両のナンバーが判明しているのであれば、併せて連絡してもらいたい。

(7) 現場の警察官の活動について

<委員> 最近、闇サイトを通じた強盗事件など、報道で見聞きするが、警察署協議会の委員をしていることで、こうした事件以外の様々な事案に警察は対応しているということがわかった。

また、先日は、道路が凍結している中、適切に交通整理を行っている警察官の姿を拝見した。

警察活動中の怪我には十分留意していただきたい。

(8) クレジットカードの不正利用事案について

<委員> クレジットカードを不正に利用された経験があるが、サイバー犯罪に関する情報を得る方法はあるのか。

【生活安全課長】 今月発行の地元情報誌に、サイバー犯罪に関する記事を掲載していただいたので、自宅や職場に届いた際には目を通していただきたい。

(9) 成年の年齢引き下げについて

<委員> 令和4年4月1日に民法が改正され、成年年齢が18歳に引き下げられたが、何か捜査に影響はあるのか。

また、契約についても影響があると思うが、名張警察署管内で成年年齢の引き下げによる契約に関する相談件数は増え

ているのか。

【生活安全課長】 現時点、成年の年齢引き下げに伴う捜査への影響は認められない。

なお、民法改正前は、18歳以上20歳未満の者が事件を起こしても実名報道はされなかったが、改正後は、「特定少年」と位置づけられ、犯罪が重大で地域社会に与える影響が深刻な事件については、起訴後に実名報道される可能性がある。

現時点、名張警察署では、実名報道をするような事件の取扱いはない。

【警務課長】 名張警察署管内では、成年の年齢引き下げに伴う契約上のトラブルの相談が増加している状況は見受けられない。

## 6 警察署長挨拶

備考	報道関係 1社1名
----	-----------